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      Nom de l'école et commune 

 

Ecole Victor HUGO 

23 rue Victor HUGO 

91 290 ARPAJON 

Tel : 01 64 90 03 29 

 

 

 

 

 

 

 

Procès verbal 
du Conseil d'école 

 

Conseil d'école n° 2 Date : 10/03/2020 Durée : 18h00/20h00  

Participants  
Représentants des parents d'élèves  
AAPEA 
Mme Bizouard, 
Mme Antunes, Mme Pluot,  
FCPE 
Mme Decroi, Mme Fache, M. Levesque 

 

Enseignants : 
Mme  Charpentier, Mme Desbots, Mme Paillette, Mme Pouchou, Mme 
Reymond, Mme Legrand, Mme Leroy, M.Pautier, Mme Weber, Mme 
Hernandez, Mme Vergne, Mme Dumont, Mme Taillandier,Mme Paillette, 
Mme Jahier, Mme Eveillard 

Délégué départemental de l'Education Nationale : 
 M. Dodoz - DDEN : non présent 
Représentants de la mairie : 
Mme Luft : Maire adjoint   

M. Martins : Directeur du service scolaire             

 

 

Président de la séance : Leroy Véronique Directrice 
Secrétaire de la séance : Pouchou Sylvie Adjointe 

 

Rappel date :   conseil d'école 3 : mardi 16 juin – école / 18h00 – 20h00 
Début conseil école : 18h00 
 

1. Scolarité  
 Effectif actuel et rentrée prévisionnelle 2020 

Actuellement, il y a 394 élèves dans l’école – il a été distribué ce lundi 9 mars l’enquête de fréquentation scolaire pour la 
rentrée 2020. 84 départs d’élèves de CM2 et une entrée de 74 élèves de GS sont attendus (43 élèves venant de l’école La 
Rémarde et 31 élèves de l’école Anatole France). Donc, un effectif à venir de 384 élèves, soit une moyenne de 27.5 par classe. 
Madame FACHE demande si l’école sera concernée par le dédoublement des classes de CP et CE1. Madame LEROY précise 
que cette organisation ne concerne que l’enseignement prioritaire (REP/REP+) et Madame LUFT précise que pour le moment, 
il n’y a pas de changement de catégorisation de la commune. 

  LSU – éduconnect / Evaluation /APC 
L’application LSU se développe petit à petit. Avec la remise des livrets ont été transmis les codes d’accès aux familles qui se 
saisissent peu de l’outil EduConnect (23% de comptes activés). A terme, nous espérons que nous aurons une interface 
équivalente à pronote (communication en ligne avec les familles). Nous rappelons que le collège a accès également aux 
livrets LSU de nos anciens élèves de CM2. Ce qui facilite la transmission de ces documents qui sont souvent égarés par les 
familles. C’est pourquoi, à nouveau, nous recommandons aux familles d’archiver le document papier transmis par les 
enseignants quel que soit le niveau de classe.  
Les élèves de CP ont passé une évaluation nationale de mi-parcours. Pour cette deuxième session, 59% des élèves ont des 
acquis satisfaisants en mathématiques et 61% ont des acquis satisfaisants en français.  Les points de vigilance restent la 
résolution de problèmes, les opérations et le positionnement d’un nombre sur une droite numérique en mathématiques et 
en français, la lecture à voix haute et la compréhension. Ces évaluations permettent de repérer les élèves qui restent fragiles 
et de mettre en place un étayage ciblé (différenciation– Rased – APC). Madame REYMOND - enseignante CP- précise qu’en 
mathématiques des items concernaient des acquisitions de la soustraction, même si le sens est en permanence travaillé, la 
notion technique n’était pas encore abordée à cette date-là.  
Pour les périodes 4 et 5, l’équipe a fait le choix de mener les activités pédagogiques complémentaires auprès des élèves de 
leur classe et de travailler essentiellement en CP révision de sons, lecture de syllabes et transcription phono graphie (sons / 
syllabes).  Pour les autres classes, le travail porte essentiellement sur la fluence et la compréhension en lecture pour des 
groupes de 3 à 6 élèves.  
 SRAN :  le stage de réussite du 6 au 10 avril : 5 élèves en CM1 et 9 élèves en CM2 ont été inscrits. Nous sommes en attente 
du retour de la circonscription qui constitue les groupes de travail en fonction du nombre d’enseignants volontaires. 

 Projets pédagogiques – intervention enseignants – 100ème jour / classe découverte 
CE1 : Défis autour du nombre 100 : journée du 2/04 – demande pour fermer le parc chevrier ce jour 
CM2/Ulis : classe de mer du 11 mai au 15 mai. Réunion de présentation faite. Lieu :25 kms de Quimper 
Programme : pêche à pied – aquarium – découverte de la maison des jeux bretons  
Sorties USEP pour les classes de l'école inscrites 
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CM1 : Sortie archéologie – ateliers ludiques - découverte du métier d’archéologue au MISS d’Orsay - faculté d’Orsay. 
 

2. Vie scolaire 
 Exercice d’entraînement de mise en sûreté   

L’exercice de confinement pour un événement climatique a eu lieu le 7 février : les élèves sont restés 15 minutes assis dans 
le couloir avec accès au point d’eau et aux toilettes. Ils avaient des livres pour s’occuper et maintenir le calme. RAS. 
L’exercice incendie a eu lieu le 28 février : RAS si ce n’est que les enseignants doivent entraîner leurs élèves à passer les 
portes coupe-feu et vérifier que toutes les portes des classes soient bien fermées. L’évacuation a été rapide.  

 Coopérative scolaire :  
Le solde de la coopérative de l’école est largement positif avec le don des familles (appel de fond), l’intervention du 
photographe (achat volontaire des photos par les familles de l’école), le marché de Noël animé par les fédérations de parents 
et l’équipe enseignante, ainsi que la subvention de la Caisse des Ecoles à laquelle se rajoute 550 euros, don issu de la recette 
réalisée par la Caisse des Ecoles qui tient un stand Crêpes/ miel et vin chaud lors du marché de Noël d’Arpajon. 
Déjà la dotation mutualisée de chaque coopérative de classe a été augmentée d’un commun accord de l’équipe.  
Cette somme va nous permettre : de finaliser l’aménagement du coin repos/lecture du hall en achetant 2 meubles 
bibliothèque d’environ 600 euros chacun, de compléter en BD cycle 2/Mangas pour environ 400 euros le fond de la BCD de 
l’école et d’envisager l’achat de coussins de lecture et de renouveler les jeux du hall.  

 Investissement : budget classe RS20 : la Mairie maintient toujours les 29 euros par enfant pour le matériel et les 
fournitures scolaires ainsi que les 3 photocopies par élève par jour et la dotation de 1600 euros pour le renouvellement 
de manuels. Nous rappelons aux familles d’aider leur enfant à soigner leurs affaires et à respecter les prêts qui doivent 
resservir les années suivantes à d’autres enfants.  

 Temps forts familles / équipe pédagogique  
Organisation de la brocante : samedi 25 avril 9h00/14h00 – la réunion de préparation avec les parents se tiendra le lundi 
30/03 à 18h15 pour savoir, entre autres, s’ils mettent en place une buvette ou pas.  
Réunion RS20 parents d'élèves GS/CP : prévue mardi 5 mai à 18h00 – invitation faite aux parents d’élèves pour présenter les 
fédérations.  
Spectacle Voix en scène : prévu le mardi 19 mai à l’Espace Concorde après 18h pour les classes de CE1 Mme Collet et de CE2 
Mmes Charpentier et Jahier. 
Spectacle Théatre des CM2/Ulis, le 23 juin à l’Espace Concorde 
Pique nique : vendredi 30 juin au Parc chevrier – il faudra insister sur le fait que chacun doit apporter ses couverts et ses 
assiettes. Défi : 0 déchet. Comme chaque année, chacun apporte plats et boissons pour tout mettre en commun. 
Chorale : mardi 2 juillet 2020 à l’Espace Concorde pour les familles CE2, CM1 et CM2 
Le plan Vigipirate étant toujours de vigueur, les entrées sont toujours limitées à 2 adultes par famille. 

 Conseil d’enfants : retour de l’enquête parents et de la réunion avec la Mairie / interrogation sur l’utilisation de 
serviettes en tissu     

183 familles ont participé à l’enquête « êtes-vous favorables à l’utilisation de serviette en tissu pour le déjeuner »: 123 oui 
et 30 non 
Lors du Conseil d’enfants, 17 élèves étaient présents et ont voté : 14 oui, 2 non et 1 abstention 
Suite à ce vote, les délégués ont invité la Mairie à une réunion avec Monsieur Martins - Directeur enfance, Camille - 
coresponsable du Périscolaire, et l’équipe de restauration. 
Sur le principe, les partenaires sont plutôt d’accord, et Monsieur Martins évoque une possible participation financière (achat 
matériel) si le projet est également saisi par le Périscolaire et le centre de loisirs (réalisation par les enfants de leur pochette 
personnelle en tissu et/ou en toile cirée). Cependant, se pose le problème de la gestion (problème de roulement des 
serviettes entre maison et école et la gestion de caisses de serviettes à l’école. Pour l’instant, en raison de l’épidémie de 
Covid19, le projet reste entre parenthèses et sera tester en mai/juin pour 2 ou 3 classes volontaires quand la situation 
s’apaisera. 
 

3. Périscolaire 
Sécurité, entretien, travaux, dans et hors de l’école :  

 Quid des clés pour les classes 
serrure porte sensible à température extérieure et humidité 
problème de pass – resensibilisation des familles pour bien fermer les portes 

 entretien des classes  
au moins une classe très dégradée sera repeinte 
installation d’un éclairage dans la classe 1 

 Cour école : Madame Leroy note que depuis qu’il y a eu le « rapiéçage » de la cour, il y a moins de chutes. 
Intervention des parents d’élèves :  il y a un problème de petites grilles qui s’enfoncent et sont dangereuses (entorses 
possibles). La Mairie assure qu’il y aura une intervention dans l’été. 
Pas d’avancée quant au projet de décorer les grilles de l’école. 
Le changement des portes du hall très dégradées est mis au budget donc envisagé. 
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Fin de séance : 19h40 
 
 

Fait à : 

Arpajon 

Le secrétaire de séance 

(Nom, prénom et 

signature) 

 

Le président du conseil 

d'école 

(Nom, prénom et 

signature) 

Tête de liste AAPEA 
(Nom, prénom et signature) 

Tête de liste FCPE 

(Nom, prénom et 

signature) 

 

Le : 

10/03/2020 

Madame Pouchou 

Secrétaire 

Madame Leroy 

Directrice 

 

 

 

Madame Bizouard 

élue AAPE 

 

Monsieur Laurent Mounier 

élu FCPE 

 

 

 

 
Annexe : émargement feuille de présence 
 
 

 


